

## **Abendsportfest am 19.09.2008 in Haslach i.K.**

Beim Abendsportfest in Haslach im Kinzigtal hat Franziska Straub (LG Tuttlingen-Fridingen)

am Freitag einen neuen Kreisrekord der B-Jugend über 5 000 Meter aufgestellt. Mit ihrer tollen Zeit von 19:22,9 Minuten verbesserte sie die alte Bestmarke von Carmen Hagen (TV Spaichingen) aus dem Jahr 1986 um über zwei Minuten. Dabei waren die Bedingungen eigentlich nicht optimal, denn zu ihrer Überraschung fanden Franziska Straub und ihr Trainer Franz Saile im Haslacher Stadion keine Kunststoff- sondern eine Aschenbahn vor. Davon ließ sich die 16-jährige Tuttlingerin aber nicht beeindrucken. Allerdings zeigte sie bei ihrem Debüt über 5 000 Meter doch zunächst sehr viel Respekt vor dieser Distanz. Der legte sich aber mehr und mehr im Laufe des Rennens und so konnte das LG-Talent nach verhaltenem Beginn einige der Männer, die schneller als sie angegangen waren, wieder „einsammeln“. Hatte sie den ersten Kilometer noch in 3:59 Minuten zurückgelegt, so waren es dann auf den letzten 1 000 Meter nur noch 3:43 Minuten. Damit war Franziska Straub klar beste Läuferin und musste auch von den 12 männlichen Startern nur fünf passieren lassen. Vor einigen Wochen wäre ihre Zeit auch noch Kreisrekord bei der A-Jugend gewesen, doch den hat ihre Vereinskollegin Jessica Steidle auf nunmehr 18:59,7 Minuten geschraubt.